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Generalversammlung 

Freitag,  
24. März 2023 

 
11:30 - 12:30 Uhr  

Hochschule Luzern – 
Informatik, Forum 

   
Besprechungsleiter Martin Steiger  
Protokollführer Erna Kerić 
Teilnehmer STAIR Vorstand 

- Basil Baumgartner 
- Enya Senn 
- Giuliana Costa 
- Jan Schleiss 
- Jonas Odermatt 
- Luca Nederer 
- Robin Welmers 
- Temujin Orfankos 
- Theodora Trasa 

Jan Baumann (Ehemaliger Revisor) 
Semir Serifovic (Revisor) 
Studierende 

- Hiro Bernet 
- Jeton Hamiti 
- Mauro Schürmann 
- Pascal Alig 
- Simon Burkhard 
- Victor Fernandez 

Abwesend STAIR Vorstand 
- Fabien Morgan 
- Gina Fontana 
- Ian Guyot 
- Joshua Koroluk 
- Linus Schlumberger 
- Marco Walliser 
- Micha Wiss 

Traktanden 1. Begrüssung/Appell  
2. Semesterbericht der Präsidentin 
3. Wahl der Stimmenzähler 
4. Änderungen der Statuten 
5. Wahlen  
6. Finanzen  
7. Semesterprogramm 
8. Verschiedenes / Anträge  

  



 

 
1 Begrüssung/Appell 

Martin begrüsst die Anwesenden und erklärt die GV für alle Teilnehmer.  

2 Semesterbericht des Präsidenten 

2.1 Events 
Letztes Semester fanden insgesamt acht Events statt. In der zweiten Semesterwoche wurden 
mit dem Freshmen Event die neuen Studierenden begrüsst. Ein paar Vorstandsmitglieder 
konnten an diesem Event auch angeworben werden. Am zweiten Event, unserem begehrten 
PubCrawl, nahmen wieder hunderte Studierende teil. Die Tour mit drei Bars war wieder mal 
ein voller Erfolg und hat zu einem grossartigen Abend geführt. 

In SW6 fand seit langer Zeit wieder ein Hackday statt. HackSTAIR fand über zwei Tage statt und 
beinhaltete drei Wettbewerbe. Beim CTF, Hackathon und der PC Building Challenge haben 
insgesamt ca. 60 Personen teilgenommen. Fast zehn Sponsoren haben das Event so 
unterstützt, dass es die Erwartungen übertroffen hat. Beim Töggeliturnier fand zum ersten Mal 
ein Event mit dem STA aus Horw statt. Viele Informatiker sind nach Horw gepilgert, um sich in 
ihrem Töggeli-Können zu messen. 

Das Wine-Tasting fand in Zusammenarbeit mit der Konplan statt. Bei der Degustation nahmen 
60 Feinschmecker-Studenten teil und genossen einen entspannten Abend. Der klassische 
Brettspieltag und STAIR Talks folgten im Event-Plan. In der zweitletzten Schulwoche fand an 
der docker bar das Semester-Abschluss Event statt. Es gab Glühwein und Raclette. Der Abend 
hat das Semester angenehm abgerundet. 

2.2 STAIR Houses 
Auch dieses Jahr fand der Wettbewerb der STAIR Houses statt. In Minispielen wie Minigolf, 
Beer Pong, Papierfliegerweitwurf oder sogar während dem Unterricht haben die Studierenden 
fleissig Punkte für ihre Houses gesammelt. Am Schluss konnte das Purple House den Pokal in 
die Luft stemmen. Als Belohnung gab es für die Gewinner-Houses aus dem FS22 und HS23 
einen Filmabend, an dem Harry Potter geschaut wurde. 

Aufgrund mangelndem Interesse und aus organisatorischen Gründen wird das Projekt der 
STAIR Houses vorrübergehen auf Eis gelegt. Das Projekt konnte die Erwartungen nicht erfüllen 
und das Konzept war nicht zu Ende gedacht. Über das Semester soll Feedback gesammelt und 
ein neues Konzept erarbeitet werden, damit die STAIR Houses später wieder eingeführt 
werden können. 

2.3 SafeSpace 
Dieses Semester wurde der STAIR SafeSpace eingeführt. Er sollte den Studierenden einen Platz 
bieten, falls sie private oder schulische Probleme haben und jemanden zum Reden brauchen. 
Leider wurde das Angebot sehr wenig in Anspruch genommen, weswegen SafeSpace 
eingestellt wird. In Zukunft wird dafür umso mehr auf die Nightline verwiesen, die einen 
ähnlichen Dienst über die ganze HSLU anbieten. 
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2.4 docker bar 
Im letzten Semester war die docker bar zum ersten Mal voll im Einsatz. Jeweils Dienstags, 
Donnerstags und Freitags ist die docker bar geöffnet. Studierende können sich dort ein 
Sackgeld verdienen. Das Feierabendbier wird mittlerweile immer von mehr Leute in Anspruch 
genommen. Das Wetter spielt nach wie vor eine grosse Rolle. Der Glühwein gegen Ende 
Semester fand grossen Anklang. Auch bei einigen Events von STAIR oder der HSLU kam die 
docker bar höchst erfolgreich zum Einsatz.  

3 Wahl der Stimmenzähler 

Simon Burkhard wird als Stimmenzähler gewählt.  

4 Wahlen 

4.1 Vorstand 
Martin wurde einstimmig erneut als Präsident gewählt.  

Der STAIR Vorstand verabschiedet sich dieses Jahr von fünf Mitglieder. Giuliana Costa, Gina 
Fontana, Ian Guyot, Marco Walliser und Micha Wiss verlassen den STAIR Vorstand. Danke für 
euren Einsatz und noch viel Erfolg im Studium! 

Der STAIR Vorstand begrüsst dieses Semester fünf neue Mitglieder: Luca Niederer (Kassier), 
Jonas Odermatt (Event), Jan Schleiss (Event), Temujin Orfankos (Event) und Theodora Trasa 
(PR). Die neuen Vorstandsmitglieder werden alle einstimmig gewählt. 

 

Der Vorstand als Ganzes wird einstimmig wiedergewählt. 

4.2 Rechnungsrevisor 
Semir Serifovic wird als Rechnungsrevisor einstimmig gewählt. 



 

 
5 Änderung der Statuten 

 

Die Anpassung wird vorgeschlagen und angenommen (19 Stimmen dafür, 1 Stimme dagegen).  

6 Finanzen 

6.1 Jahresrechnung 

Letztes Semester wurde ein Gewinn erzielt. Grund dafür sind unter anderem die hohen 
Sponsoringbeiträge.  
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Die Vermögenswerte sind im Allgemeinen gestiegen. Ein Ziel ist es, diese in den nächsten 
Semestern zu verringern.  

6.2 Revisorenbericht 
Die Buchhaltung und Kasse wurden vom Revisor geprüft und alles stimmt überein bzw. ist in 
Ordnung. Die Einsicht wurde ohne Probleme gegeben.  

6.3 Annahme Jahresrechnung  
Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen.  
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6.4 Budget FS2023 

 

6.5 Docker bar 
Im Verlauf des letzten Semesters wurde ein Verlust von CHF 1'000.- verbucht. Ein grosser Teil 
der Einnahmen des HS22 ist dem Glühwein zu verdanken. Die Schulden sollen im FS23 
abgebaut werden. Die einmaligen Kosten für die Bar belaufen sich auf CHF 1'500.-. 
Kartenzahlung ist seit Anfang Semester FS23 möglich.  

Ziel des kommenden Semesters ist es, das Sortiment auszubauen. Eine weitere Idee ist es, die 
Bar für Externe zur Verfügung zu stellen oder sonstige Sponsorings einzuholen, um mehr 
Einnahmen zu generieren. Die Bar allein im nur im Normalbetrieb schreibt rote Zahlen. Es wird 
ein Event- und ein Sponsoringkonzept erstellt.  
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7 Semesterprogramm 

Folgende Events finden dieses Semester statt: 

- Freshmen Event, 28. Februar 
- Brettspieltag, 14. März 
- Töggeli Turnier mit STA, 30. März 
- Pub Crawl, 20. April 
- Pub Quiz, 11. Mai 
- Sommerparty, 26. Mai 
- Wine Tasting, 1. Juni 

8 Verschiedenes / Anträge 

8.1 HackSTAIR 
HackSTAIR findet im HS23 wieder statt, voraussichtlich Ende SW05 im Oktober. Momentan 
wird das genau Vorgehen der Planung definiert, Sponsoren werden kontaktiert.   

8.2 Umbau 
Der Platz vor dem S1 wird ab SW06 umgebaut und kann somit nicht genutzt werden. Der 
Umbau dauert voraussichtlich zwei Monate. Die docker bar wird in die Nähe der Veloständer 
vor dem S1 verschoben.  

Die HSLU selbst wurde erst Anfang März 2023 von ZugEstates informiert. Die HSLU sowie STAIR 
sind mit den kurzfristigen Ereignissen nicht glücklich. Die betroffenen Veranstaltungen wie die 
Sommerparty im Mai werden nun auf ihre Umsetzbarkeit geprüft. 

8.3 STAIR-Houses 
Es ist sehr schade, dass die STAIR Houses auf Eis gelegt wurden, was sind die genauen Gründe?  

Die STAIR Houses sind nicht bei allen angekommen. Viele Studierende sind selten bis nie auf 
dem Campus, was die Umsetzung verkompliziert. Die Kommunikation zu den Studierenden 
war nicht ausreichend. Newsletter und Social Media Posts reichten nicht aus. Es liegt kein 
Webauftritt vor, was die Informationssuche zu den STAIR Houses erschwert. Das Konzept zu 
den STAIR Houses war nicht durchdacht und hatte zu viele offene Punkte. Der Benefit und 
Nutzen der STAIR Houses war nie klar und konnte so auch nicht umgesetzt werden. 

Für eine allfällige Wiedereinführung wird momentan Feedback gesammelt. Aufgrund des 
Feedbacks wird das Konzept von Grund auf neu erstellt. 

9 Unterschriften 

Rotkreuz, 24. März 2023 

 

Der Präsident:  Die Protokollführerin: 

 M.Steps Emyuo


